

Ressort: Politik

Studie: Jeder dritte Deutsche "wertkonservativ"

Berlin, 07.12.2018, 00:12 Uhr

GDN - Mehr als ein Drittel der Bundesbürger hat wertkonservative politische Einstellungen. Das berichtet das Nachrichtenmagazin Focus unter Berufung auf eine Umfrage des Instituts INSA. Demnach sind 4,2 Prozent der Bevölkerung deutlich wertkonservativ und 32,8 Prozent "eher wertkonservativ".

Bei der Befragung wurde die Einstellung zu Themen wie Patriotismus, Familie und Multikulturalismus abgefragt. Wie Focus weiter schreibt, vertreten 47,1 Prozent der Bundesbürger ausgeglichene Positionen. 16 Prozent sind weniger oder überhaupt nicht wertkonservativ. Unter den Parteien sind wertkonservative Einstellungen bei der AfD mit Abstand am stärksten verbreitet. INSA schätzt 82 Prozent der befragten AfD-Anhänger als wertkonservativ ein. In der CDU, die am Freitag über die Nachfolge der Parteivorsitzenden Angela Merkel entscheidet, liegt der Anteil der Wertkonservativen bei 42,8 Prozent. Dahinter folgen FDP (36,2 Prozent), SPD (28,1 Prozent), Linke (23,1 Prozent) und Grüne (14,4 Prozent). INSA befragte nach eigenen Angaben zwischen dem 30. November und 3. Dezember genau 1.003 Bundesbürger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116536/studie-jeder-dritte-deutsche-wertkonservativ.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com